
2020/11/21（土）
川北町文化センター

1Ｆ　会議室

19:00～20:00

第４回常任理事会　「議事録」

出席者　善田、進藤、高、番田、金子、前田、本保、中居、中村、村上
　　　　　　小松、竹内、中田、森、作田、越村、吉田、東、林　　19名
欠席者　0名

１、理事会長挨拶 「善田会長」
本日はお忙しいところ、常任理事会にご出席いただきありがとうございます。
今年はコロナの影響で、全てを中止とさせて頂きました。

２、議事内容
今後の方向性についてのご意見等
〇　寿　部会 「小松事務局長」

今年は活動実績はありませんでしたが、来年は計画通りの活動を
して行きたいと思います。

〇　還暦部会 「中居理事」
今年は活動実績はありませんでしたが、来年は計画通りの活動を
して行きたいと思います。

　　☆ 「金子部長」 「規約改正案」
規約の全国大会出場チームについて「議長杯・会長旗の優勝チーム」
とする”しばり”を解いてはどうですか？　「チーム事情」等で優勝しても
遠方会場の場合に参加出来なくなる選手が多々発生するのでは。
参加可能者を集り「選抜チーム」を編成し出場の方向で検討願います。

〇　日本海部会「前田部長」
今年は活動実績はありませんでしたが、来年は8月29日（日）開催予定
で準備しています。

〇　古稀部会「本保部長」
今年は活動実績はありませんでしたが、来年は計画通りの活動を
して行きたいと思います。

〇　全還連　県協会の情報について　「中村全還連理事」
全還連は今年は「理事会」開催無しの為、「北信越B・花輪様」との
情報交換等打合せ内容を資料で説明。
R3年度の選手登録「追加変更」届を12/18までに報告頂き最終登録
といたします。
●村上事務局長　周知連絡の事　12/18報告期日

〇　マスターズ担当「東理事」
　 今年は活動ございませんでしたので、表彰は来年度合わせて実施する

ことを、提案し決定した。 本年19名・来年20名該当者
〇登録会費繰越について　中田本部会計担当

資料「令和2年度連盟本部　収支予算・決算（案）に基づき決算状況
について説明を行い、今年度繰越金を次年度に如何にして活用するか
について作成した（案1.～4）を提案し、多数の同意を基にして（案1）に
決定し、来年度「本部登録料を1万円減額」し予算編成する事とした。



〇その他
・新聞掲載決定「新年賀詞」

　
・来年度新規チームの加入申込が1チーム発生した。
寿　部会　「能登B・C」の入会を多数決で承認いたします。

・台湾チームからの村上事務局長宛「親善試合申込メール」について、
善田会長に照会し会長から詳細ならびに現状を踏まえ返答を送信する
ことといたします。

・「生涯野球連盟」との交流を真摯に考えて、協力体制を図り野球環境
の柔軟性を推進することとする。


